



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

### **DECLARA**

Su beneplácito por el histórico embarque de 22 mil toneladas de soja desde el Puerto de Santa Fe, comercializadas por CoopFag devolviéndole a dicho puerto la parte productiva desde una mirada logística y productiva.

Ariel Esteban Bermúdez  
Diputado Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

Declaramos este beneplácito ante el embarque histórico de 22mil toneladas de soja, comercializadas por la CoopFag a la Asociación de Cooperativas Argentinas en el Puerto de Santa Fe.

Es dable resaltar que se trata del primer embarque de cereal después de un año y medio, trabajo que demandó la recepción de 782 camiones, a un promedio de 30 camiones por día. El traslado se hará mediante un convoy con 9 barcazas. La carga proviene de San Justo y partirá rumbo a San Lorenzo.

Todo este operativo lo realizó una cooperativa de San Justo que le está vendiendo a la Asociación de Cooperativas Argentinas, le está dando un ahorro de entre un 40 y un 50% en la logística y eso es a lo que apuntamos cuando hablamos de que nuestra producción tenga competitividad.

Se realizó con barcazas nacionales y mano de obra de Alto Verde y esto genera trabajo. Por eso avalamos continuar por este camino, seguir promocionando las posibilidades que el Puerto puede otorgarle a la producción de Santa Fe y si la producción que sale de Rafaela y va a los puertos de Buenos Aires, lo lógico sería darle salida desde este puerto, y se tendría un ahorro muy importante por contenedor y lo podríamos hacer, por eso celebramos éste embarque.

*2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS, VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL SUR*



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Este es el modelo que debemos promover, por la importancia que tienen nuestros puertos públicos, y porque es la forma de que el productor pueda ahorrar hasta un 40% en el transporte de su carga, más allá de la importancia de los puertos del gran Rosario, consideramos que todo avance en el resto de nuestros puertos públicos (Santa Fe, Reconquista, Villa Ocampo) hace que esta actividad se complemente. Entendemos la importancia de la logística de todos nuestros puertos, que redundará en una mejora en los costos de los productores y cooperativas de nuestra provincia.

Por todo lo expuesto anteriormente, solicito el acompañamiento de mis pares del presente proyecto de declaración.

Ariel Esteban Bermúdez

Diputado Provincial